

Glackemeyer, sans choix. Ces questions importantes qui promettent quelques bons mots et ample moisson de mauvais seront décidées la semaine prochaine. Amateurs courez-y. Lorsqu'elles furent proposées l'un des moteurs, Mr. Simpson, déclara que Mr. Glackemeyer avait dit qu'il parviendrait tôt ou tard à faire chasser le greffier. Celui-ci déclara qu'il ne l'a jamais dit; l'autre l'affirma! Affirmations et dénégations se croisent et pétillent..... A Paris cela vaudrait un coup d'épée, à Londres un coup de poing, à Naples un coup de stylet, à Madrid un coup de poignard; deux kentuckians se fussent arrachés une ou deux paires de yeux, deux chinois une ou deux couettes, mais à Québec où l'on est plus sage, on se passera au travers de la gorge un bon verre de champagne et s'effraiera tant tués que blessés il ne manquera personne.

Tout cela, n'est-ce pas, récréé les spectateurs; mais, bons lecteurs, vous qui chérissez votre belle langue française, vous qui avez sacrifié à sa défense tant d'assemblées publiques, tant de motions, tant de quatre-vingt-douze résolutions et deux révolutions, combien vous gémiriez de l'entendre écorcher tout à vif dans le conseil; cette pauvre langue française; les uns la tuent, les autres l'abandonnent! oui, messieurs les électeurs canadiens, parmi vos mandataires il en est qui, nous ne savons à quel propos, oublient que là comme partout il faut parler français; pourquoi s'escrimer à tant à naturaliser dans leurs gosiers un idiome pour lequel ils ne sont pas faits, eux qui n'ont pas été nourris de charbons? Croient-ils convaincre dans la langue étrangère ceux auxquels ils parlent et qui, remarquez-le ne rendent jamais cette politesse? Allez, c'est peine perdue: ils font la tête bréille avec une tête plus dure encore; et pourtant si vous vouliez seulement vous entendre, mandataires du bon peuple, vous feriez à vos adversaires un visage aussi long que leurs organes auditifs. Il ne faudrait pour cela que de l'union assaisonnée des premiers éléments de la finesse, et l'on verrait beau jeu! A propos, pour faire diversion, en habile militaire, monsieur le conseiller Connolly a fait une proposition qui donnera lieu à de nouvelles dispositions stratégiques et qui fera échanger divers coups de feu. Il suppose, à tort nous pensons, que la guerre déclarée au greffier actuel n'a pour objet que de le chasser pour le remplacer par un favori et qu'elle cessera dès que l'appât d'un bon salaire n'existera plus. Voilà qui n'est pas trop mal imaginé pour un Connolly. Par exemple la mine ne réussira pas. Les officiers du conseil ne sont pas trop bien payés s'ils font bien leur devoir. Tout ce qu'il reste à faire c'est de chasser ceux qui le remplissent mal; d'ailleurs Mr. Scott vous l'a dit, vos cousins germains les Yankees se paient eux-mêmes quand le public ne les rémunère pas assez pour leur faire rouler crosse, fumer le cigare véritable Havane; manger l'appétissant roast-bif et se coucher entre l'antique wiskey punch et le classique brandy-toddy.

Passons du petit au grand.

GRANDE ET IMPORTANTE NOUVELLE DE KINGSTON! La malle de l'Ouest nous apprend, au moment où nous mettons sous presse,..... qu'il n'y a pas encore de ministère de forme; mais qu'on espère réviser prochainement à en organiser un qui satisfera tous les partis..... Eh mordienne voilà la difficulté. Si nous étions gouverneur-général, (bien d'autres goguenards l'ont été avant nous) nous ne tâtonnerions pas tant et en moins de cinquante jours nous lâcherions un ministère en formes. Dame! il ne contenterait probablement pas tout le monde; mais c'est là justement ce qui ferait son éloge. N'importe; le pays est patient; il a attendu cinquante jours et cinquante nuits; par exemple, après cela gare le déluge..... de paroles et d'articles de journaux!